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^gBijx Villahermosa Tab El obispo de Tabasco Benja
f^¿^P^ mín Castillo Plascencia pidió jalar las orejasa la

^^flM Comisión Nacional del Agua Conagua por po
^^^^ ner otra vez en riesgo alapoblación de sufriruna

inundación tan catastrófica como la de 2007
Cuando el organismo federal presentó su reporte de los avan
ces del proyecto hídrico para todos ya era notable que no estu
vieron trabajando de acuerdo con las necesidades que se re
quieren para evitar otra anegación añadió el jerarca católico
Viviremos igual que el año pasado con mucha zozobra por lo

que será necesario que se ponga con tiempo la cóstalería pues
la diferencia al año pasado es que ya estaba colocada esta ba
rrera y eso fue lo que salvó la ciudad comentó
Castillo Plascencia dijo que aún guarda la esperanza de que sir
va de algo el canal que se trabaja muy cerca del aeropuerto
pues mencionó que para todos está claro que el plan hídrico

no estará listo otra vez El purpurado áconsideró
que parte de la solución que se contempla para
evitar otra tragedia es que baje el agua por el río
Samaría por lo cual se mostró de acuerdo con
la protesta que llevarán a cabo los alcaldes de la
Chontalpa pues aseveró deben expresarse a
tiempo para hacer ver los efectos que pueden
ocasionar a su pueblo
Castillo Plascencia señaló que aunque el Gobier
no del estado siempre ha estado exigiendo la pre
mura del proyecto ahora lo que tienen que hacer es
montar üná supervisión constante para preguntar pa
ra cuándo el proyecto y se le dé seguimiento puntual
con fecha y todo
El Gobierno estatal tiene que estar exigiendo obras prio

ritarias con fecha para impedir que entre otra vez el
agua apuntó
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